

真山小だより



大崎市立真山小学校
 校長 大竹 恵子
 大崎市岩出山字上真山
 日向要害二番地
 電話 七七一三三〇一
 FAX 七七一三二一〇

明日から三十九日間の
夏休みが始まります！

本日お渡しした通信票には、お子さん一人一人の成長や活躍の様子を、学習・生活の両面から具体的にお伝えしております。よい面はさらに伸ばし、もう少しだった面は、サマースクールなどの時間を利用して、もう一度復習するようお声がけください。さて、お子さんは、この長期間の夏休みを利用して「何をするか」を決定したでしょうか。「どこへ行くか」ではなく、夏休みしかできないこと「何をするか」が大切です。思う存分夏休みを満喫して一回り大きくなった姿を二期の終業式に見せてくれることを期待しています。

楽しい思い出がたくさん
つまった志津川合宿！

七月一日(水)・二日(木)・三日(金)の三日間、西大崎小学校と合同で志津川青少年自然の家で活動しました。二日間に渡って練習したシーカヤックは、自然の家の所の先生が驚くほど上達しました。驚いて泣く子どももいた「夜間ハイク」、グループの仲間と一生懸命に作り、海の中のコースを声

を掛け合いながら必死でこいだ「いかだ作り活動」、グループの出し物やダンスで大いに盛り上がった「キャンドルセレモニー」など一生に残る思い出をつくることができました。五感をフル活用して自然を満喫しました。準備物や健康管理へのご配慮など、保護者の皆様のご協力に感謝申し上げます。



大興奮！生き物教室

七月十四日(火)の二・三校時に一・三年生の児童対象に「生き物教室」が行われました。「蕪栗ぬまつくくらぶ」代表の戸島潤様にお出でいただき、実際に生き物をもつてきてもらい、自由に観察したり、触らせていただいたりしました。トウキョウダルマガエル、タイリクバラタナゴ、ナマ

ズ、ザリガニなどたくさん生き物に触れることができました。さらに、顕微鏡を使った。大変貴重な体験をさせていただきました。子どもたちは大喜びでした。



素敵な演奏を聴きました

七月八日(水)の二校時に『いい音楽の日』にちなんで、ミニコンサートがありました。サンリツ楽器古川店の平澤先生と伊藤先生によるピアノとエレクトーンの演奏をしていただきました。「サウンドオブミュージック」「崖の上のポニョ」「わらべうたメドレー」など全部で九曲の演奏でした。先生方の伴奏で『うたえバンバン』を全校合唱することができました。とても楽しい時間を過ごすことができました。



《教育目標：健康で自ら学び、心豊かな子どもを育てる》

平成27年7月17日(金)第5号

心も体も元気な子どもを育成するために 家族みんなではやね・はやおき・あさごはんを実践しよう!!